

# Les effets de la tragédie de Lac-Mégantic sur l'environnement continuent à inquiéter

Dossier de la rédaction de H2o  
July 2023

En plus de représenter un drame humain, l'explosion survenue à Lac-Mégantic a eu des conséquences sur l'environnement. Au total, 100 000 litres de pétrole ont été déversés en quelques heures dans la rivière Chaudière en juillet 2013. Une équipe du ministère de l'Environnement sera déployée sur le terrain cet automne pour étudier comment la faune et la flore du secteur se remettent des dévastations. Si Québec s'attache que les résultats soient rassurants, des inquiétudes persistent chez des citoyens.

Radio-Canada